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Hauptamt 
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ORD/004/2022 

N i e d e r s c h r i f t  
über die öffentliche Sitzung des Ortschaftsrates Dorfchemnitz am 

06.09.2022 

-öffentlich- 

Ort der Sitzung: "Stampfencafe´" Dorfchemnitz, Am Anger 1 a 
Leiter der Sitzung: Claus Uhlmann 
Termin der Sitzung: Dienstag, d. 06.09.2022 - 18:34 Uhr 

Ende der Sitzung: 20:00 Uhr 

Anwesend sind: 

 

Ortschaftsrat 
Dorst, Sascha Mitglied  

Gerlach, Wolfgang Mitglied  
Herrmann, Edgar Mitglied  

Schnabel, Gabriele Mitglied  
Uhlmann, Claus Ortsvorsteher  
Viertel, Jörg Mitglied  

Wachtel, Holger stellvertretender 
Ortsvorsteher 

 

Verwaltung 
Weißbach, Anke   
 

 

Entschuldigt fehlen: 

 

Ortschaftsrat 
Seidel, Carsten Mitglied sonstige Gründe 

 
 

 
Tagesordnung 

 

 1.  Begrüßung / Formalien 

  

 2.  Neuigkeiten zur Mobilfunkversorgung in Dorfchemnitz 

  

 3.  aktueller Stand: Stampfen- und Heimatfest 2023 
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 4.  Verdienstmedaille 2022 

  

 5.  Sonstiges 

  

 
 

 1 Begrüßung / Formalien 

 

Ortsvorsteher Claus Uhlmann eröffnet die Sitzung und begrüßt die Anwesenden.  
Von 8 Mitgliedern sind 7 der Einladung gefolgt. 
Als Gäste sind Stadtrat Stephan Wappler sowie die Bürger Dittmer Herbert, Katrin Horvath, 

Kathleen Hösel und Elisa Urban anwesend.  
 

 
 2 Neuigkeiten zur Mobilfunkversorgung in Dorfchemnitz 

 

Der Ortsvorsteher Claus Uhlmann informiert, dass der Funkmastvertrag zwischen der Firma 
Vodafone und der Firma Falke gekündigt wurden ist. Deshalb muss ein neuer Standort gefun-

den werden. Es gab vor kurzem einen Vor-Ort-Termin mit einem Vertreter der Firma Voda-
fone (Herr Lohß) und einem Vertreter des Funkmastbaus. Zu diesem Termin wurde sich unter 
Berücksichtigung verschiedener Aspekte (Sendeleistung, Höhe des Mastes, Ausstrahlung des 

Tales usw.) auf einen Standort verständigt. 
Die Firma Vodafone hat den Standort nochmals geprüft und für „gut“ befunden. 

 
Standort des Funkmastes: am Feldrand hinter den Silos der Agrargenossenschaft 
Funkmast: 40m hoch, Gittermast 

 
Es gibt einen Meinungsaustausch den Anwesenden über das „für“ und „wider“ des geplanten 

Standortes. 
 
Der Ortschaftsrat stimmt über den Standort ab. 

 
Der Ortschaftsrat setzt sich dafür ein, dass keine weiteren Sendemasten entstehen. Den ge-

planten Mast sollen zukünftig auch alle übrigen Mobilfunkanbieter nutzen. Ortsvorsteher 
Claus Uhlmann spricht dazu noch einmal mit Herrn Lohß von der Firma Vodafone. 
 

 
Beschluss: 

 

Der Ortschaftsrat stimmt mit 7 von 7 Stimmen für den Standort. 
 

 
Abstimmungsergebnis  

 7 Stimmen dafür 

0 Stimmen dagegen 

0 Stimmenthaltung 
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 3 aktueller Stand: Stampfen- und Heimatfest 2023 

 

Der Ortsvorsteher Claus Uhlmann informiert kurz über den aktuellen Stand der Vorbereitun-
gen zum Fest. 

Es gab viele Rückmeldungen und Ideen.  
Am Freitag, den 30.06.23 sind die Disco „HalliGalli“ mit Franz Günther und anschließend 
eine Feuershow geplant.  

Das Catering ist noch weitestgehend offen.  
Die Stadt Zwönitz wird nächstes Jahr das Fest nicht mehr organisieren, finanziert es aber 

6000,-€. 
Idee: Aufteilung der Organisation bzw. der Finanzierung auf die Vereine.  
 

Die Einzelheiten bzw. genauere Abstimmungen gibt es am Dienstag, den 13.09.2022 / 19 Uhr 
zur die nächsten Stampfenvorberatung.  

 
 
 

 4 Verdienstmedaille 2022 

 

Der Ortsvorsteher Claus Uhlmann informiert, dass Vorschläge für eine Verdienstmedaille 
gern im Gemeindeamt abgegeben werden können. Die Ehrung sollte allerdings eine Beson-
derheit bleiben und nicht mit vollen Händen vergeben werden. 

Stadtrat Stephan Wappler informiert, wie ein Vorschlag aus den Ortsteilen im Stadtrat behan-
delt wird. 
Es ist grundsätzlich ein Dank an die Ehrenamtlichen. Zuerst wird mit Bronze, dann ggfls. 

nach 5 Jahren mit Silber und nach weiteren 5 Jahren mit Gold ausgezeichnet.  
 

 
 5 Sonstiges 

 

Bach-Bett-Reinigung 

Ortsvorsteher Claus Uhlmann informiert, dass er von Ortschaftsratsmitglied Carsten Seidel 

zum Thema Bach-Bett-Reinigung angesprochen wurde. 
Es kommt zu einem Meinungsaustausch in der Sitzung. 
Der Ortschaftsrat  stellt eine offizielle Anfrage zur Reinigung des Bachbettes in Dorfchemnitz 

an das Bauamt (Frau Ute Hahn und Herrn Marco Ludwig) und bittet um eine konkrete Aussa-
ge: 

 
Für was ist der Bauhof zuständig? 
Was kann und wieviel kann der Bauhof leisten? 

In welchem Zeitabstand kann die Leistung erfolgen? 
 

Stadtrat Stephan Wappler schlägt einen Arbeitseinsatz der Dorfchemnitzer Bürger vor.  
Ortsvorsteher Claus Uhlmann konkretisiert: Es gibt im Frühjahr 2023 einen Aufruf zur ge-
meinsamen Bach-Bett-Beräumung. 
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Begehung der Messpunkte für die Sensoren 

Anfrage Stadtrat Stephan Wappler: 
Ist Begehung der Messpunkte im Oktober möglich? 

Antwort Ortsvorsteher Claus Uhlmann:  
Eine Begehung wird für Mitte Oktober eingeplant. Es gibt dazu noch einen Aushang für die 

Schaukästen.   
  
 

Reparatur Ortsdurchfahrtstraße (Zwönitzer Straße) 

Anfrage Bürger Herbert Dittmer: 

Wann wird die Ortsdurchfahrtsstraße repariert? 
Antwort Ortsvorsteher Claus Uhlmann: 
Für diese Straße ist das Landesamt für Straßenverkehr zuständig. 

 
 

Begradigung des Pavillons im Stampfenhof 

Anfrage Ortschaftsrätin Gabi Schnabel: 
Wann wird die Begradigung durchgeführt bzw. die kleinen Kastanienbäume auf dem Dach 

entfernt? 
 Antwort Ortsvorsteher Claus Uhlmann: 

Der Stadtbauhof hatte die Durchführung schon für Sommer 2022 zugesagt.  
Es erfolgt eine erneute Anfrage an Tom Schneider / Stadtbauhof durch Claus Uhlmann. 
 

 
Säuberung der Dachrinne am Gebäude Stampfencafé 

Anfrage Ortschaftsrätin Gabi Schnabel: 

Dachrinne am Gebäude des Stampfencafé verstopft. 
Antwort Ortsvorsteher Claus Uhlmann: 

Bürger Benjamin Uhlmann hat heute die Dachrinne gesäubert. 
 
 

Beleuchtung eines weiteren Nadelbaumes im Stampfengelände 

Ortsvorsteher Claus Uhlmann informiert, dass Bürger Benjamin Ullmann vorschlägt den gro-

ßen Nadelbaum neben dem Stampfenteich ebenfalls zu beleuchten. Er gibt aber auch zu be-
denken, dass der Vorschlag auf Grund der aktuellen Sparmaßnahmen eventuell nicht umge-
setzt werden kann. 

Ortsvorsteher Claus Uhlmann stellt dazu eine Anfrage an Tom Schneider /Bauhof 
 

 
Ast beschädigt Dach am Gebäude des Stampfencafés  

 

Ortschaftsratsmitglied Wolfgang Gerlach: 
Die große Eiche neben dem Stampfencafé-Gebäude muss dringend ausgeästet werden. An-

dernfalls wird das Dach beschädigt. 
Weitergabe an Tom Schneider / Bauhof  
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Zwönitz, den 15.09.2022 

F. d. R. d. A. 

 

 

A n k e  W e i ß b a c h  
Schriftführer/in 

 
bestätigt: 
 

__________________________   ____________________________ 
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